

## Bezirksliga-Mannschaft braucht dringend Punkte

NEUMARKT. Die erste Mannschaft des Schachklubs Neumarkt kam in der vierten Runde der Bezirksliga 2B gegen den Tabellennachbarn SG Kirchehrenbach/Ebermannstadt nicht über ein 4:4 hinaus. Dabei sah es nach Remisen von Ralf Seitner und Wolfgang Brunner sowie dem Sieg von Zlatko Zidar zunächst sehr vielversprechend aus, zumal man an den meisten der verbliebenen Bretter Vorteile hatte. Doch dann verloren Martin Simon, Sebastian Mösl und Wolfgang Kipferl unnötigerweise ihre Partien und man lag unerwartet 2:4 zurück. Zwar konnte Jonathan Helm seine Mehrbauern im Endspiel trotz ungleichfarbiger Läufer verwerten, doch bei Andreas Niebler sah alles nach einem Unentschieden aus. Dann erlaubte ihm sein Kontrahent, die letzte Leichtfigur zu tauschen, woraufhin Andreas Niebler ein gewonnenes Bauernendspiel erreichte und zum 4:4 ausglich. Damit rangieren die Neumarkter in der Tabelle auf Rang fünf, haben aber weniger Punkte als erwartet auf dem Konto und müssen nun gegen die vorderen Teams punkten.

17.12.11